
Banco de Tecidos  

Por mais de vinte anos o Banco de Ossos da Ortopedia foi ativo, porém, com as portarias 

ministeriais de 2000 suas atividades tiveram que ser encerradas.  

A necessidade de reativar o Banco de Ossos como um Banco de Tecidos sensibilizou o então 

superintendente do HCFMRP-USP Prof. Dr. Milton Roberto Laprega e passou a ser debatido em 

inúmeras reuniões até que, ao final de 2008, após transpor enormes dificuldades para a 

obtenção de um espaço físico necessário e condizente com as exigências das normas e o apoio 

do Superintendente, o projeto foi iniciado. 

 A planta foi elaborada e aprovada na VISA em 2009. Os recursos financeiros foram 

disponibilizados e a obra iniciada em 2010. Os recursos humanos foram definidos e foi 

estabelecido um cronograma de contratação. 

A previsão de término da obra é para o final de 2010, com equipamentos e pessoal necessários 

para o início de seu funcionamento. Prevê-se a possibilidade do Banco de Tecidos estar 

credenciado junto ao Sistema Nacional de Transplantes e ao SUS no primeiro trimestre de 

2011. 

 O Banco de  Tecidos deverá prover além de tecido osteocondrofascioligamentar, também 

pele, membrana amniótica e válvulas cardíacas para serem utilizados pelos médicos 

credenciados dentro e fora de nossa Instituição, atendendo uma ampla região carente de 

tecidos humanos conservados. 


